## Hessischer Stiftungstag am 3. November 2011 im Kurhaus Wiesbaden

## Der hessische Ministerpräsident Volker Bouffier besucht den Informationsstand der Schader-Stiftung



Foto: Hermann Heibel. V.re.n.li.: Dr. Stefan Korbach (Vorstandsmitglied der SV Sparkassenversicherung), Ministerpräsident Volker Bouffier, Michèle Bernhard und Peter Lonitz (beide Schader-Stiftung)

Am 3. November 2011 veranstaltete die Hessische Landesregierung bereits zum vierten Mal im Kurhaus in Wiesbaden den Hessischen Stiftungstag. Sie möchte damit aktiv für den Stiftungsgedanken und das bürgerschaftliche Engagement werben.

Die Schader-Stiftung präsentierte sich in einem Stiftungsforum und stellte darüber hinaus ihre Projekte vor.

Der Hessische Ministerpräsident Volker Bouffier hat in diesem Rahmen gemeinsam mit dem Vorstandsmitglied der SV Sparkassenversicherung, Dr. Stefan Korbach, die Stiftung *Childaid Network* aus Königstein als "Stiftung des Jahres 2011" ausgezeichnet. "Die Stiftung *Childaid Network* hilft bedürftigen Kindern und Jugendlichen weltweit, um ihnen bessere Chancen zu eröffnen. Gemeinsam mit den Menschen in den Zielländern versucht die Stiftung, messbare Veränderungen zu bewirken", lobte Bouffier.

Hessen steht mit seinen mehr als 1.700 gemeinnützigen Stiftungen an der Spitze unter den Flächenländern – erst danach kommen Bayern und Baden-Württemberg.